

■ いよいよ新紙幣発行！新紙幣はどこで入手できる？

本年7月3日、いよいよ新紙幣が発行されます。紙幣の刷新は2004(平成16)年以来20年ぶりです。一万円札の肖像は“日本資本主義の父”渋沢栄一。1984(昭和59)年に聖徳太子から福沢諭吉になって以来40年ぶりの変更です。五千円札は現在の津田塾大学を創立した津田梅子、千円札は破傷風の血清療法を開発した北里柴三郎となります。



新紙幣は当初は自販機で「使用できない場合など」、少し面倒な部分もありますが、定期的な新紙幣発行には主に3つの理由があります。1つ目は、紙幣の偽造防止です。長期間同じ紙幣を使用していると、偽造される可能性が高くなります。偽造の被害を防ぐため、定期的に最新の技術が盛り込まれた紙幣が発行されています。今回の新紙幣では、肖像の背景に小さな菱形の連続模様を施した「高精細すき入れ(すかし)」と、立体的な肖像が左右に回転する世界初の「3Dホログラム」という高い技術が施されています。2つ目は、紙幣の寿命を伸ばすためです。硬貨と比較して寿命が短い紙幣ではありますが、新しい物の方が、より耐久性に優れた品質の良いものに進化しています。3つ目は、時代に合ったデザインです。年齢・国籍・障害などの有無にかかわらず、誰もが使いやすい最新のユニバーサルデザインが取り入れられました。また肖像についても、女性や、より近代で功績を残した人物が選ばれるなどの変化がみられます。新紙幣をいち早く手に入れたいなら、銀行の窓口で「新札を指定して両替するの」が一番確実です。但し、発行直後は新紙幣への両替希望の人が殺到しがちなので、事前に確認しておくことが安心です。またATMでも順次入手可能になります。



なかなか新紙幣に出会えないという方や、この機会に貨幣の歴史や技術について知りたいという方は、日本銀行金融研究所「貨幣博物館」(東京)に足を運んでみるはいかがでしょうか？ 9月8日まで特別展「新しい日本銀行券 2024—匠の技とデザイナー—」が開催されており、新紙幣の展示や日本のお金の歴史、江戸から続く偽造防止策などに触れられます。詳しくは左記QRコードからご確認ください。

■ LINEを悪用した詐欺が増えています！

10代～60代の日本人の8割以上が利用しているLINE。最近このLINEを悪用した詐欺事件が増加しており、注意が必要です。



SNSのニセ広告からLINEのグループトークに誘導して著名人にならした人物が投資を持ちかけた、LINEを利用したビジネスに勧誘された、LINEアカウントを乗っ取られた実際の「友だち」を装ってプリペイドカードを送金させるなど、その手口は様々です。ロマンス詐欺も、きっかけはサイトやSNSだったとしても、その後のやりとりはLINEを使ったものが大多数です。



LINEヤフーでは、これらの詐欺への対策として、公式アカウントのアカウント開設時の認証を強化したり、友だち登録をしていないアカウントからグループトークに招待された場合などに「詐欺にご注意ください」という注意喚起を表示する機能を追加したほか、警察庁・金融庁・消費者庁・国民生活センターの協力のもと、対策の周知が必要な詐欺の手口やLINEでの対処法などをまとめた特設サイトを公開しました。(左記のQRコードからアクセスできます)

このサイトでは、現時点で「投資詐欺」「闇バイト」「迷金詐欺」「情報商材詐欺」の4つについて詳しく解説されています。対処法としては、怪しいアカウントからトークを受け取った時の通報方法、友だち以外からのトークを拒否する方法、詐欺に遭ってしまった場合の連絡先について記載されています。今後もコンテンツが追加される予定で、詐欺行為の撲滅を目指して新たな対策を講じていくとのこと。

★チラシ・フライヤー・会社案内・名刺など

デザイン制作・印刷 お任せ下さい!!

★ホームページ制作お任せ下さい!!

オリジナルデザインで更新しやすいホームページを!

今あるホームページの編集作業もお任せ!!

◎ パソコン本体・周辺機器のご購入やパソコントラブルご相談下さい!

◎ パソコン教室 無料体験実施中!

マデコムのFacebookへの いいね! お待ちしております

株式会社 マデコム



〒510-8122 三重県三重郡川越町 豊田659-1

TEL : 059-366-0888 FAX : 059-366-0877

E-Mail : office@madecom.co.jp

URL : https://www.madecom.co.jp

発行 : 2024年7月1日

編集・作成 : 早川尚孝

